

**DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE LA FEDERACIÓN ARAGONESA DE MUNICIPIOS,  
COMARCAS Y PROVINCIAS SOBRE LA AUTOVÍA A-22 EN SU TRAMO  
SIÉTAMO- HUESCA**

La Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias (FAMCP), como entidad representativa de los municipios de nuestra región, se adhiere a la Declaración aprobada, por unanimidad, en la Diputación Provincial de Huesca, y que es del siguiente tenor:

*“1º.- Instar al Ministerio de Transporte y Movilidad Sostenible a tomar las medidas necesarias y urgentes en la Autovía A-22 en su tramo Siétamo-Huesca para finalizarla en el primer semestre de 2025 tal y como se comprometió el Ministerio, ya que estos retrasos están teniendo consecuencias negativas sobre los ciudadanos y el conjunto de nuestro territorio.*

*2º.- . - Instar al Ministerio de Transporte y Movilidad Sostenible a dar explicaciones sobre el retraso de la A-22 en el tramo Siétamo-Huesca”.*